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Die Interboot feiert in diesem Jahr ihre 60. Ausgabe und der österreichische Segelbootbauer Sunbeam war
von Anfang an dabei. Warum ist Messe auch heute noch wichtig, was ist das Besondere an der Interboot und
was wünscht sich der Chef von der Messe in der Zukunft - diese und weitere Fragen und Antworten im
Interview.

Leadin
Die Interboot feiert in diesem Jahr ihre 60. Ausgabe und der österreichische Segelbootbauer Sunbeam war
von Anfang an dabei. Und obwohl auch dieses Unternehmen wegen Corona in den vergangenen anderthalb
Jahren viel auf Informationen über online umstellen musste und damit durchaus erfolgreich war, sind sie
auch in diesem Jahr wieder dabei. Denn an Messe führt immer noch kein Weg vorbei - hat Geschäftsführer
Andreas Schöchl unserem Reporter Jörg Sauerwein verraten.

1. 60 Jahre Interboot feiert die Messe in diesem Jahr ? und sie sind einer der wenigen Aussteller, die sagen
können: Wir waren von Anfang an dabei?

0:07 Min (Timecode)
Antwort: ?Genau ? Sunbeam von Geburtsstunde dabei ? Großvater hat hier ausgestellt ? danach mein Vater
? jetzt ich ??

2. Warum geht es für sie nicht ohne die Interboot?

0:28 Min.
Antwort: ?Für uns als österreichische Werft spiegelt die Interboot unseren Kernmarkt wider ? D-A-CH-Region
? Interboot bringt alle diese Interessenten zusammen ? bietet uns tolle Bühne??

3. Was ist das Besondere an dieser Veranstaltung?

1:01 Min.
Antwort: ?Man sieht Freunde und Bekannte wieder ? Bestandskunden ? Überblick über die Branche
bekommen.?

4. Corona hat vieles schwieriger gemacht ? sie mussten viel auf online und Video-Kontakt umstellen ? das
hat durchaus funktioniert, aber trotzdem funktioniert es nicht allein ohne Messe?

1:49 Min.
Antwort: ?Das stimmt ? Online-Kampagnen haben sehr gut funktioniert ? aber dennoch ist der persönliche
Kontakt auf Messen extrem wichtig ? Kunden wollen ein Gesicht haben ? uns kennenlernen ? unabdingbar.?

5. Was wünschen sie sich für die nächsten Jahre der Interboot?

2:24 Min.
Antwort: ?Dass es so bleibt, wie es ist ? bestenfalls noch wächst ? vielleicht noch mehr Segelboote ?
grundsätzlich sehr tolle Veranstaltung und freuen uns jedes Jahr, dabei zu sein.?


